

Science

Pflegefehler aus juristischer Sicht



Hardy Landolt, Prof. Dr. iur. LL.M., Lehrbeauftragter an den Universitäten St.Gallen und Zürich für Haftpflicht-, Privat- und Sozialversicherungs- sowie Gesundheitsrecht, wissenschaftlicher Konsulent des Instituts für Rechtswissenschaft und Rechtspraxis der Universität St.Gallen sowie Rechtsanwalt und Notar, Glarus

Inhaltsübersicht

I. Einleitung

II. Unerwünschte Ereignisse

- A. Allgemeines
- B. Beinahez Zwischenfall (near miss)
- C. Zwischenfall (incident – error)
- D. Nebenwirkung (adverse reaction)
- E. Meldepflicht

III. Pflegefehler

- A. Allgemeines
- B. Pflegeverhaltenspflichten
- C. Einfache und grobe Pflegefehler
- D. Voll beherrschbare Pflegerisiken

IV. Verantwortlichkeit für Pflegefehler

- A. Strafrechtliche Verantwortlichkeit
- B. Haftungsrechtliche Verantwortlichkeit
- C. Arbeitsrechtliche Verantwortlichkeit
- D. Verwaltungsrechtliche Verantwortlichkeit

I. Einleitung

Wo gearbeitet wird, ereignen sich Fehler. Diese banale Erkenntnis gilt auch für die Pflege. Pflegefachpersonen befinden sich dabei am «sharp end» der medizinischen Versorgung. Ihnen kommt für die Identifizierung und potenzielle Vermeidung von Fehlern eine besondere Bedeutung zu.¹ Weder national noch international existieren verlässliche statistische Erhebungen mit...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients

Document "Pflegefehler aus juristischer Sicht" créé par Anonyme le 26.04.2024 sur
pfleregerecht.recht.ch | © Stämpfli Editions SA, Bern - 2024

payants par document.

S'abonner ↗

Acheter ↗

🔑 Login